

ingrid.burgstaller@rupperusblatt.at
Leben von Frauen erörtert.
Einfachungen über durch das
Salon, der Themen über durch das
Familienangeboten haben. Zu den Standarden
Politischer oder religiöser Ideologien
Frauen spezielle Bildung Jenseits
lich zu den Freistern in Österreich, die
dungswerk mit an Bord - inneklich-
-bis 2010 war das Katholische Bil-
Mit Beiträgen zu allen Zuhörerinnen und Zuhörern.
Hoffnung strickenbleiben, sondern
Frauen nicht zwischen Freist und
heben und ihr Raum geben. Damit
geschehenergerechte Bildung ein-
danken im St. Virgil weiterführen, für
den den Visionären Ursprungsge-
überzeugt und verspricht: "Wir wer-
Studienleiterin für beitreten, Studienleiterin
Regina Augustin, verantwortliche
Bildung begleite zu werden", ist
Willen um mit gendergerechter
Philosophie und Theologie Michaela
gabt uns Gnade", widmete sich die
Politische Strukturveränderungs-
diese Maßgebliche gesellschafts-
klasseschlossen. Deshalb braucht
sind im Umbrauch und kritisieren
klassischen Rollenverteilungen
und nochmals ja, "Beginnlich mis-
Frauen spezielle Bildung. Ja
durch mit einem mügen und ent-
schlossen ja beantwortet. Und wie
schaut es heute aus? Die Antwort gab
etwa Tagung zum Jubiläum mit dem
unmissverständlichen Titel: "Uns
tean wir sagen, mehr denn je. Die
reicht's - noch lange nicht".



Frauen - ist das notwendig? Vor 30 Jahren - ist das notwendig? Vor 30 Jahren

Gesellschaftliche Notwendigkeit

Frauen nicht zwischen Freist und
heben und ihre Menge, neu zu-
Tage kann ich anfangen, neu zu-
geborren und begebt dazu. Jeden
mit Menschen sind als Anfangsge-
gleichzeitig anfangen. Das Gute ist:
henden Patriarchat. "Ende bedeute
Regina Augustin, verantwortliche
Bildung begleite zu werden", ist
Willen um mit gendergerechter
Philosophie und Theologie Michaela
gabt uns Gnade", widmete sich die
Politische Strukturveränderungs-
diese Maßgebliche gesellschafts-

Salzburg-Gnigl, Der Pfarrhof
in Obergnigl ist ein Kind sei-
ner Zeit. Viele ist aus heu-
ten mit seinem Bruder Gnigl.
Zahlung wurde diese Freizeit
diese Maßgebliche gesellschafts-
klasseschlossen. Deshalb braucht
sind im Umbrauch und kritisieren
klassischen Rollenverteilungen
und nochmals ja, "Beginnlich mis-
Frauen spezielle Bildung. Ja
durch mit einem mügen und ent-
schlossen ja beantwortet. Und wie
schaut es heute aus? Die Antwort gab
etwa Tagung zum Jubiläum mit dem
unmissverständlichen Titel: "Uns
tean wir sagen, mehr denn je. Die
reicht's - noch lange nicht".

noch lange nicht" – "uns reicht's –

der Bildungssarbeit erreichen?
Vom erfolgreichen Netzwerken bis zur Frage: Wie kann ich Migrantinnen in
In Workshops stellten sich die Frauen Zukunftswissen den Themen. Das reichte



granthinen auf den Philippinen unterstehen.
die kfd-Projekte liegen unter anderem Arbeitsmi-
deten dafür gleme. 485 Euro Kamen zusammen, die in
Kostlichen Suppen kommen die Gäste wissen und spen-
in Bad Vilgau so wie in zahlreichen Parrern der Erzdiözese-
se beteiligte sich auch die Katholische Frauenebewegung
Bad Vilgau. So wie in zahlreichen Parrern der Erzdiözese-

Vigau hilft Frauen auf den Philippinen bei ihrem Neustart

Uhr, Verleihsem Gnigl.
Informationen: 25. April, 19.30
wie lange dauert die Ar-
sicht es nacher aus (Bild),
Platzbevölkerung ein, sich zu
team, PGR und PKR lädt die
bauen wir um. "Das Pfarr-
frei erreichbar sind. "Deshalb
mass alle Berichte barriere-
men sind. Wichtig ist auch,
berichtet in die Jahre gekom-
tarialagern und der Außen-
kommt, dass Fenster, Sanit-
tiger Sicht unpraktisch. Dazu
in Obergnigl ist aus heu-
ner Zeit". Viele ist aus heu-



Visualisierung: DI Hladik

"Wir bauen den Pfarrhof um"

KURZ GEMELDET

macht und nicht in eine Qualität aussetzt.
doch bitte jedem Sport erfreunden, der mit Spas
Glockenföhre ein, und manchmal denke ich, es möge
nach wie vor eher Atemlosigkeit und Muskeln als
metrisches Dasein im Keller. Beim Laufen stellen sich
oder Crossfit und eben so elies tischt ein jäm-
neues Fabrik. Wobei: Fabrikat der helenen heute City-
einen Schmittmesser und vor allem Jahr sogar ein
Stimming-Laufschuhe gekauft, dazu einem Plus - und
haben auch ich mir in einer „Ab jetzt wird alles anders“ -
die Waage komme, ohne Kurzatmung zu passieren und
scheinbar machen, ich über keine Stie-
Was aber tun, wenn sich wie bei mir, die Band-
ihres Elternes ein bisschen suspiz.

Wergangenen Sonntag hatte ich in
neshausen ab, und Leistungssportler sind mit wegen
thon", über die Blühme ging. Sport tu ich gern als Fir-
lich hatte glatt vergesessen, dass der "Vienna Mara-

Mag. Gertraud Katzböger

Ab jetzt wird alles anders



KURZ & BUNDIG